

## Qudratul Ikhwan Disambut Hangat Warga Dente Teladas

Tri - [LAMPUNG.DEMOKRAT.CO.ID](http://LAMPUNG.DEMOKRAT.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 17:53



**Tulang Bawang** – Calon Bupati Tulang Bawang periode 2024-2029, H. Drs. Qudratul Ikhwan, M.M., mendapat sambutan hangat dari warga Kecamatan Dente Teladas dalam kunjungannya ke Kampung Sungai Nibung, Jumat (20/09/2024). Dalam pertemuan ini, Qudratul Ikhwan, yang kerap disapa Udo, berdialog dengan berbagai tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, dan tokoh pemuda, sekaligus menyerap aspirasi terkait infrastruktur dan pemekaran kampung.

Kehadiran Qudratul dalam rangka mendekati diri dengan masyarakat serta mendengar langsung kebutuhan dan harapan warga disambut antusias. Warga berharap, jika terpilih, Qudratul mampu mewujudkan janji-janjinya untuk membawa perubahan signifikan bagi kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam hal perbaikan infrastruktur yang menjadi masalah utama di Kampung Sungai Nibung.

Mantan Kepala Kampung Katung, Samudi, menjadi salah satu tokoh yang menyampaikan aspirasi warga. Dalam diskusi tersebut, Samudi mengungkapkan kondisi jalan di kampungnya yang sudah rusak dan memerlukan perhatian segera. "Kami sangat berharap Pak Qudratul, jika terpilih nanti, bisa memperbaiki jalan-jalan di kampung kami. Infrastruktur yang buruk menghambat aktivitas warga," ujarnya.

Selain masalah infrastruktur, warga juga mengusulkan program pemekaran Kampung Sungai Nibung. Dengan penduduk yang mencapai 12.000 jiwa, pemekaran dianggap penting agar pelayanan dan pembangunan lebih merata. "Kami berharap Kampung Sungai Nibung bisa segera dimekarkan. Jumlah penduduk yang besar dan luasnya wilayah membuat jarak antar dusun sangat jauh, sehingga sulit dijangkau," tambah salah satu tokoh adat.

Respon positif datang dari Qudratul Ikhwan yang menyatakan komitmennya untuk mengatasi masalah tersebut. "Permasalahan infrastruktur dan pemekaran akan menjadi prioritas kami. Tentunya, ini akan terlaksana jika masyarakat bersatu dan mendukung penuh rencana ini," jelasnya.

Selain mendengarkan aspirasi terkait pemekaran kampung, Qudratul juga memberikan apresiasi terhadap program pemberdayaan masyarakat yang dipelopori oleh para pemuda setempat, seperti Program Tambak Bratasena Adiwarna. Program ini dinilai sebagai langkah inovatif yang berpotensi meningkatkan ekonomi lokal.

"Saya sangat mengapresiasi program-program yang diciptakan oleh para pemuda di Bratasena ini. Terobosan seperti ini adalah bentuk inovasi yang sangat kami dukung untuk kesejahteraan bersama," katanya.

Pertemuan ini berlangsung dengan suasana penuh kekeluargaan dan optimisme, di mana para tokoh dan masyarakat setempat menaruh harapan besar pada kepemimpinan Qudratul Ikhwan. Mereka berharap jika terpilih nanti, Qudratul mampu merealisasikan harapan-harapan yang telah disampaikan.

Qudratul Ikhwan akan terus melakukan kunjungan ke berbagai wilayah di Tulang Bawang dalam rangkaian kampanyenya, menyerap aspirasi masyarakat untuk mewujudkan Tulang Bawang yang lebih baik dan sejahtera.(Abri)